12/7

人権週間 人権映画会を開催



▲満員の入りとなった映画会場

加西市は、12月の人権週間にあわせて、恒例の映 画会を開催。本年度は「しゃぼん玉」を上映しました。 罪を犯した若者が集落の人々の優しさに触れ、更生し ていくストーリーに、「人の温かさに触れて変わって いく過程がすごく感動的だった」「早く気づけば、や り直せる。根気強く頑張ろう」などの感想があり、午 前・午後とも満席の大盛況となりました。

12/8

加西消防署で防災体験にチャレンジ!



▲放水訓練を体験する参加者

防災意識を高めるため、加西市女性団体連絡会・加 西市連合婦人会主催の「加西消防署一日体験」が加西 消防署で行われました。親子連れの77人は消防署員 から熱心に話を聞き、AED講習や消防車両見学のほか、 けむり体験、放水体験にも挑戦。お昼には火や水を使 わない非常食のカレーをつくり、おいしくいただきま した。楽しみながら実りある体験ができた一日でした。

12/15) 子どもを守れるママになる!



▲スライドを使いママたちに講演するかもん先生

災害が起きたとき、家族を守るためには準備が必 要です。子育てママの防災意識を高めるために、全 国 300 カ所で講演活動をしている「かもんまゆ」先 生をお招きし、「防災ママカフェ@かさい」を開催し ました。東日本大震災で被災したママの実体験をもと に、スライドを見ながらいざというとき子どもを守る ための準備を学び、防災食づくりにも挑戦しました。

12/18) 北条高校 キャリアガイダンス



▲熱心に質問を投げかける生徒たち

北条高校で、多様な大人の「働く」を聞き、高校生 の職業観を広げる「キャリアガイダンス」が開催さ れました。参加した人間創造コースの1・2年生、約 50 名は、興味がある分野に分かれ、地域の社会人の 方へ熱心に質問をしていました。主催者の宇高秀和さ ん(若井町)は「地域で活躍する大人と話すことで、 価値観が広がればうれしい」と笑顔で話されました。

12/19 三好佑汰さんに教育委員会表彰



▲三好佑汰さん(左)と沼澤教育長職務代理者(右)

加西市教育委員会は、公益財団法人こども教育支援 財団主催の第 11 回環境教育ポスターコンクールにおいて、三浦雄一郎賞を受けた三好佑汰さん(九会小学校3年生)に「加西市教育委員会表彰」を贈呈しました。魚や昆虫、自然が大好きという佑汰さんには、これからも加西市の豊かな自然を大切にしていってもらいたいと思います。



▲熱心に作業する園児

日吉幼児園では、地域の方の協力で田での遊びを体験しています。地元の方から田植えを教わったり、本物の鎌を使って稲刈りをしたりしました。刈りとった稲は、園で乾かして脱穀をし、給食で食べました。

この日、稲わらを使いしめ飾りづくり挑戦。わらを木づちでたたき、しめ飾りを手でなう作業の難しさに苦戦しながらもオリジナルしめ飾りが完成しました。

12/20) 郷土愛あふれる商品を提案!



▲プレゼンテーションをする児童

昨年6月に、加西市職員から鶉野飛行場跡地の授業を受けた九会小学校の6年生が「地域活性化拠点施設に飲食店をプロデュースしよう!」と題し、現在計画中の地域活性化拠点施設で販売する食べ物やお土産を考え、加西市職員にプレゼンを行いました。18組のグループからは、加西市の名産や鶉野の歴史に関連したものなど、郷土愛あふれる商品が提案されました。

12/25) 薬膳料理で家族の健康づくり



▲渡部先生からレシピを学ぶ参加者

健康によい薬膳を学ぶ健康料理教室が、加西市連合婦人会主催で開催されました。親子連れを含めた30人が参加し、マスメディアでも活躍されている国際薬膳調理師の渡部美智余先生より作り方を教わり、薬膳料理にチャレンジ。味付けもバッチリ、最高においしい料理をいただきました。また、保健師による健康教室もあり、参加者は興味深い話に耳を傾けました。

広告

広告